



Dear Readers,

Earlier in the magazine – on page 30 – I reported on the presentation of the Hearing Aid system by Birgit Rudolf in Wandlitz and Berlin. Six dancers from the LINEN WEAVERS from Wandlitz/Schönwalde (near Berlin) were then interested in using such a system. The ordered Hearing Aid systems arrived on 12 November and will be tried out at tonight's club evening.

Due to current events, here are two requests from me:

- If you send me PDF files, please check beforehand whether the text can be copied and pasted 1:1. I had a PDF file, where the German "Umlaute" were not copied correctly, and I had to replace everything manually. And a "normal" PDF file is sufficient. The PDF-A format is not necessary.
- If you send me pictures, it's very helpful for me to be given a brief description of what exactly the picture shows. Otherwise, it can happen that I put a picture in the wrong context.

Greetings and stay healthy,
Michael

Bulletin Editor Coordinator Team Bulletin

Michael Curschmann

Tuchmacherweg 15, 16348 Wandlitz

+49 33056/45 9997 +49 1520/878 0152

E-Mail: editor@eaasdc.eu

Liebe Leserinnen und Leser,

Weiter hinten im Heft – auf Seite 30 – habe ich über die Präsentation des Hearing Aid-Systems durch Birgit Rudolf in Wandlitz und Berlin berichtet. Sechs Tänzer der Linen Weavers aus Wandlitz/Schönwalde (bei Berlin) waren danach interessiert, ein solches System zu nutzen. Die bestellten Hearing Aid-Systeme sind am 12. November bei mir angekommen und werden gleich am heutigen Clubabend ausprobiert.

Aus aktuellem Anlass hier noch zwei Bitten von mir:

- Wenn ihr mir PDF-Dateien schickt, dann prüft bitte vorher, ob der Text 1:1 herauskopiert und eingefügt werden kann. Ich hatte jetzt eine PDF-Datei, bei der die Umlaute nicht korrekt kopiert wurden und ich dann alles händisch ersetzen musste. Und eine „normale“ PDF-Datei reicht aus. Das PDF-A – Format ist nicht notwendig.
- Wenn ihr mir Bilder mitschickt, dann ist es sehr hilfreich für mich, wenn ich zu jedem Bild eine kurze Info bekomme, was das Bild genau zeigt. Sonst kann es passieren, dass ich ein Bild in einen falschen Zusammenhang stelle.

Viele Grüße und bleibt gesund,
Michael